
国道に花を咲かせましょう！
─ 20年にわたり植栽ボランティアを支える縁の下の力持ち

～ボランティア協力　大
お お

矢
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久
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ぐ ち
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case 5

議会広報特別委員がインタビュー

多
古
町
に
お
住
ま
い
の

「
そ
の
道
」
を
ひ
た
走
る
方
々
に

お
話
し
を
伺
っ
て
み
る
と
、

そ
こ
に
は
新
し
い
ま
ち
づ
く
り
や

町
を
元
気
に
す
る
ヒ
ン
ト
が
…
。！
。

【大矢喜久さん】
多古在住、74歳。「大矢ぶとう園」を45年�
経営。25年間国道296号沿いにある花壇
の整備ボランティアに協力。

【川口芳晴さん】
多古在住、66歳。勤めていた市役所を�
平成24年に退職。勤務時代から今に至る�
20年近くボランティアに協力。

─
協
力
を
始
め
た
き
っ
か
け
は
？

　

最
初
は
、
除
去
作
業
で
で
た
花
を
肥
料
に

な
る
か
ら
近
く
の
う
ち
の
畑
に
捨
て
て
も
い

い
と
い
う
こ
と
で
、
捨
て
る
場
所
を
提
供
し

て
い
た
ん
で
す
が
、
そ
れ
を
き
っ
か
け
に
協

力
し
て
い
く
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。（
川
口

さ
ん
）

　

川
口
さ
ん
が
始
め
る
少
し
前
く
ら
い
か

な
。
や
ら
な
い
か
と
声
を
か
け
て
く
れ
た
人

が
い
て
、
近
く
だ
か
ら
農
作
業
の
つ
い
で
に

で
き
る
し
、
花
が
植
わ
っ
て
き
れ
い
に
な
る

な
ら
そ
れ
が
い
い
と
思
っ
て
。（
大
矢
さ
ん
）

─
20
年
も
大
変
だ
っ
た
の
で
は
？

　

す
ぐ
そ
こ
の
地
元
で
す
か
ら
ね
。
何
も
し

な
い
と
草
ぼ
う
ぼ
う
に
な
っ
ち
ゃ
う
し
、
花

は
見
て
い
る
と
和
み
ま
す
か
ら
。
信
号
が

あ
っ
て
ポ
イ
捨
て
も
さ
れ
や
す
い
場
所
な
の

で
、
花
が
あ
れ
ば
ポ
イ
捨
て
や
不
法
投
棄
も

さ
れ
に
く
く
な
り
ま
す
。
そ
れ
に
、
肥
料
や

ロ
ー
タ
リ
ー
を
か
け
て
や
る
と
花
が
き
れ
い

に
咲
い
て
く
れ
る
ん
で
す
よ
。
そ
れ
が
愛
ら

し
く
感
じ
ま
す
。

─
何
か
工
夫
を
し
て
み
た
こ
と
は
？

　

も
み
殻
を
か
け
て
み
た
り
し
た
こ
と
は

あ
っ
た
け
ど
、
う
ま
く
花
が
育
た
な
く
て
や

め
た
こ
と
は
あ
っ
た
か
な
。

─
活
動
の
中
で
大
切
に
し
て
い
る
の
は
？

　

ロ
ー
タ
リ
ー
を
か
け
る
時
期
で
す
。
早
過

ぎ
る
と
せ
っ
か
く
フ
ワ
フ
ワ
に
な
っ
た
土
が

固
く
な
っ
て
し
ま
う
の
で
。
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア

の
人
と
よ
く
連
絡
を
取
っ
て
、
花
を
植
え
る

直
前
に
ロ
ー
タ
リ
ー
を
か
け
る
よ
う
に
し
て

い
ま
す
。

─
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
や
そ
の
活
動
協
力
に
つ

い
て
、
町
に
望
む
こ
と
は
あ
り
ま
す
か
？

　

も
ち
ろ
ん
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
な
の
で
そ
こ
ま

で
多
額
の
も
の
は
望
み
ま
せ
ん
が
、
ガ
ソ
リ

ン
代
な
ど
経
費
面
で
の
支
援
が
あ
れ
ば
助
か

り
ま
す
。

─
こ
れ
か
ら
も
続
け
て
い
き
た
い
で
す
か
？

　

体
が
動
く
限
り
は
！
た
だ
、
自
分
た
ち
だ

け
で
続
け
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。
段
取
り

を
組
ん
で
、
先
に
引
っ
張
っ
て
く
れ
る
人
が

い
る
か
ら
こ
そ
自
分
た
ち
も
活
動
が
続
け
ら

れ
ま
す
。
ま
た
、
植
栽
ま
で
花
を
育
て
て
く

れ
る
多
古
高
校
や
、
窓
口
に
な
っ
て
く
れ
る

役
場
の
人
た
ち
と
の
連
携
が
か
か
せ
ま
せ

ん
。

　国道296号広沼地区の信号から9か所
の花壇、のべ約140メートルに多古高生
が育ててくださった花、1800株を除去、

植栽の作業は役場の方の応援をいただき、作業をしているの
ですが、信号待ちをしている方から、ご苦労様、花があると
癒されるよと声をかけてくださったり、フェイスブックに投
稿してくださる時があります。296号を行きかうドライバー
の方が少しでも心が和み、安全運転につながれば、また、多
古町のイメージアップに役立っているとの思いが20年以上
もボランティアを続けてくださっているのではと思います。
ボランティアを続けていくことは容易なことではないと思
います。思いやりと感謝、多くの車が行きかう国道296号、
今日も無事故でありますように。　　　　（髙坂 恭子 委員）

~interviewer,s eye~

U18からの提案～中学生編～
　公職選挙法が改正され、選挙権年齢が18歳以上となりました。4年後には選挙権を得る、中学生�

議会に参加した２年生97名が考える“まちづくり”とはどのようなものか伺ってみました。

多古町の良いところは？ 多古町の問題点は？
（循環バスの状況含む）

など
など提案1

提案 2
みんなで走ろう！
多古町ジョギング

多古おこしプロジェクト

良いところを伸ばすには、どうする？

問題点を改善するには、どうする？■�あじさい遊歩道でジョギングや
サイクリング

　�（あじさい遊歩道から多古町をまわるなど）
■�家などを多古台にもっと増やす
　�→コンビニ以外の店も増える？

自然環境 そうだ！33

（コミュニティプラザ、図書館など）
公共施設 そうだ！9

（コンビニやスーパーなど）
店がある そうだ！21

交通の便が悪い そうだ！40

（飲食店、娯楽施設等を含む）
店が少ない、無い そうだ！15

（歩道整備含む）
道路整備 そうだ！14

河川汚染 そうだ！5

飛行機がうるさい

公園が少ない

お米が美味しい そうだ！13

イベントが多い そうだ！4

あじさい遊歩道 そうだ！2

道の駅 そうだ！2

ここが良いところ

あじさい遊歩道 ここが問題点

コンビニしかない
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